

Die Verwaltung berichtet über die zunehmenden Zahlen der von Obdachlosigkeit betroffenen Menschen in Meckenheim.

Seit Beginn des Jahres sind die Anfragen von Obdachlosen beim Sozialamt stark angestiegen. Seit Januar bis heute gab es bereits 40 Anfragen auf Obdachlosenunterbringung.

Die Prüfung dieser Anfragen ist sehr umfangreich und zeitintensiv.

Der übliche Aufenthaltsort und die Gründe der Obdachlosigkeit müssen festgestellt und geprüft werden. Des Weiteren werden Möglichkeiten zur Vermeidung des Wohnungsverlustes gesucht und mit den Betroffenen besprochen.

Weiterhin muss eine geeignete Unterbringung der akut betroffenen Obdachlosen gefunden werden.

Obdachlosigkeit hat nicht immer eine persönliche Ursache sondern ist auch auf gesellschaftliche Gründe zurückzuführen.

Immer mehr Rentner und Familien sind betroffen. Eine häufige Ursache sind Veränderungen in der Haushaltsgemeinschaft wodurch beispielsweise die Miete nicht mehr gezahlt werden kann.

Die Verwaltung führt weiter aus welche Bedeutung die Schaffung von bezahlbarem Wohnraum für die Stadt hat.

Hier müsse fachbereichsübergreifend agiert werden.